

Proposición de valor



La innovadora aplicación que ofrecemos es consecuencia de la **observación y experimentación**. Por ello, antes de desarrollar el proyecto realizamos una encuesta a medio centenar de personas que utilizaron aplicaciones actuales para hacer turismo durante un período mínimo de tres días. Todos coincidían en que ninguna de las aplicaciones actuales proporciona la información adecuada por lo que su viaje no era perfecto. A raíz de esto, diseñamos una **plataforma que unifica todos los servicios necesarios para hacer turismo, ajustándose con exactitud a los requerimientos y necesidades reales de los usuarios**.

Esta app tiene numerosas ventajas tanto para el usuario como para Asturias. Es la mejor del mercado porque en ella logramos **integrar diferentes servicios** en una sola app para que la gente pueda tenerlo todo. Desde la app, el usuario tiene integrado todo lo necesario, por lo que la **gestión del viaje se vuelve más eficiente**. Asimismo, podrá configurar su viaje seleccionando qué lugares va a visitar y recibirá recomendaciones de los restaurantes que más encajen con sus gustos para tener una experiencia personalizada. Además, otro punto que nos diferencia con el resto de las aplicaciones es que proporcionamos un **sistema de puntos que podrán canjear** por descuentos en transporte público, restaurantes, paseos en barco... Además, desde nuestra app **se podrá pagar la mayoría de actividades** que se realicen.

Al descargar la aplicación de **Asturias Turismo +**, el usuario deberá registrarse aportando principalmente una serie de datos sobre él para que se le configure la app a su manera y un método de pago. Este trámite es necesario para que la base de datos ofrezca los sitios en función de las preferencias del usuario.

Como ya citamos anteriormente la interfaz **será muy sencilla**, considerando esto un aspecto fundamental del proyecto. La **precisión y rapidez vendrá de la mano de las redes actuales** y de una alianza empresarial sólida con Google para obtener la API (uso de los mapas) disponible para quienes la soliciten. Además, Asturias Turismo + permitirá buscar lugares de interés para el turista y aportará datos de interés acerca del lugar (precio, zona de pago, seguridad, valoraciones de usuarios previamente...). Esta aplicación permite al usuario configurar tipos de viaje dependiendo del tipo de turismo que esté realizando en ese momento.

OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE



Asturias Turismo + ofrece un servicio con la finalidad de **contribuir a mejorar el turismo en Asturias y, por tanto, su economía**. Por ello, nuestro **compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)** promovidos por las Naciones Unidas es máximo.

Son numerosos los puntos en los que este proyecto colabora para mejorar la sociedad y hacer de este planeta un lugar más habitable. En primer lugar, estamos aportando **cultura a todas las personas** que quieran aprender sobre Asturias. Esto deriva en una mejora de la **educación (4)**. También a través de la app pretendemos promover el **uso del transporte público incluyendo descuentos** en él mediante el servicio de puntos anteriormente explicado por lo que estaríamos colaborando al uso de una **energía asequible y no contaminante (7)**.

Por otro lado, al fomentar el turismo en Asturias contribuimos al crecimiento económico asturiano y la reducción del paro. Entendemos que el turismo conlleva consumo, por lo que creemos que también aportamos al ODS **trabajos dignos y crecimiento económico (8)**. Asturias+ **potenciará el turismo en pueblos y aldeas asturianas** que de normal no tienen mucho turismo; trabajaremos las dos zonas asturianas, fomentando la **Asturias occidental** ya que la mayoría del turismo siempre suele darse en la zona oriental (Llanes, Ribadesella...). En esta línea queremos cooperar con las Corporaciones Locales (Ayuntamientos de la zona) para crear **ciudades y comunidades sostenibles (11)**.

En último lugar consideramos de gran importancia llegar a acuerdos con otras empresas que compartan el mismo entusiasmo que nosotros por contribuir al desarrollo de nuestra región. Todos estos objetivos que nos marcamos serán alcanzados con la colaboración de distintos organismos y entidades asturianas. En el equipo de **Asturias Turismo +** somos conscientes de la importancia que tienen las **alianzas para lograr los objetivos (17)**.